

## **G**OBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

## DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

## NOTA DE PRENSA №270-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Inauguran moderna infraestructura de UGEL Hualgayoc -Bambamarca

Vicepresidente César Aliaga estuvo en ceremonia de entrega de la obra que le costó al Gobierno Regional Cajamarca más de 2 millones 200 mil nuevos soles.



El vicepresidente regional de Cajamarca, César Aliaga Díaz, inauguró esta tarde (viernes 18 de octubre) la moderna infraestructura de la Unidad de Gestión Educativa Local (UGEL) de la provincia de Hualgayoc – Bambamarca, que costó más de 2 millones 200 mil soles.

A la ceremonia además asisten, directivos de la dirección regional de Educación, autoridades de esa provincia, maestros, estudiantes y padres de familia.

Este proyecto era anhelado por años y hacía falta al sector educación de Hualgayoc – Bambamarca. Entre lo más resaltante de la obra, está el amplio auditórium, varias oficinas amobladas, servicios higiénicos y equipos de cómputo.

El vicepresidente resaltó que con la construcción de este tipo de infraestructura se está mejorando la administración pública, ya que se brinda comodidades tanto a los que sirven en la UGEL de Hualgayoc – Bambamarca, como a los que llegan a tramitar sus documentos.

Esta obra se convierte en la tercera infraestructura inaugurada para las unidades de gestión educativa local durante la gestión que preside Gregorio Santos Guerrero, luego de que se hiciera lo propio en San Ignacio y Cajabamba; tiendo pendiente la infraestructura de la UGEL San Marcos que está en plena construcción.

Sé agradece su difusión Cajamarca, 18 de octubre de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA